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■ Prepara otra reforma para ‘‘modernizar’’ la paraestatal

Ofrece Calderón
en EU venta de
acciones de Pemex
■ “Será difícil, pero buscaré quitar restricciones a la inversión foránea’’     
■ Más tarde, Presidencia intentó matizar las declaraciones del mandatario  
■ Es una muestra más del ‘‘entreguismo’’ de Los Pinos: PRI, PRD y PT     

■ 2 y 3DAVID BROOKS, CORRESPONSAL, Y CLAUDIA HERRERA, ENVIADA; ROBERTO GARDUÑO Y ENRIQUE MÉNDEZ

Diálogo sí, pero
en un plano de
igualdad, señala
vocero de Sicilia
■ El Presidente tiene que
escuchar a la sociedad y
no sólo imponer: Ameglio   

■ El gobierno muestra 
su cerrazón al sostener   
a García Luna: ONG 

■ 10VÍCTOR BALLINAS Y RUBICELA MORELOS

Censura líder
de migrantes en
EU la “guerra
contra el narco”
■ ‘‘No la va a ganar ni
usted ni nadie’’, señala a
Calderón en cita en NY 

■ ‘‘Yo no enarbolé esa
bandera, ni me dio la gana
ese combate’’, responde  

■ 5 

Respeto a Slim,
pero mi deber es
parar monopolios,
dice el Ejecutivo

■ ‘‘Yo soy la autoridad 
y necesito regular el
mercado’’, puntualiza

■ “Los ajustes a la ley de
competencia pondrán orden
en telecomunicaciones”  

Desde temprana hora hubo regalos, cantos de mariachis y festivales en escuelas para ‘‘la reina del hogar’’. A media tarde, muchos restaurantes se vieron
atestados debido al festejo, mientras el caos vial se resentía en ciertas zonas de la ciudad de México. En la imagen, una familia acude a la plaza Garibaldi
para entonar las Mañanitas ■ Foto Francisco Olvera

VARIOPINTO FESTEJO DEL DÍA DE LAS MADRES

■ 9CLAUDIA HERRERA Y DAVID BROOKS

TC Group:
tenemos ya los
500 mdd para
adquirir CMA   
■ Solicita acelerar el
proceso para la compra
accionaria de la aerolínea   

■ 25JOSÉ ANTONIO ROMÁN
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Cabildean en EU el voto para 2012 
 
Ciro Pérez Silva 
Periódico La Jornada 
Miércoles 11 de mayo de 2011, p. 15 
 
Como parte del plan estratégico del Instituto Federal Electoral (IFE) para promover el voto de los mexicanos en el 
extranjero para la elección presidencial de 2012, el consejero Marco Antonio Baños Martínez sostiene reuniones 
con funcionarios mexicanos, integrantes de clubes de migrantes, estudiantes, académicos y periodistas de las 
ciudades de Los Ángeles y Sacramento, en California, Estados Unidos. 
 
En un comunicado se informa que desde el pasado 5 de mayo llevó a cabo encuentros con autoridades consulares 
de México en Los Ángeles y Sacramento, líderes comunitarios, profesionistas, organizaciones de Puebla, Yucatán, 
Michoacán, Tabasco, Morelos, Zacatecas, Jalisco, Guerrero, entre otros. Además se realizarán encuentros con 
medios de comunicación de habla hispana de ambas ciudades estadunidenses. 
 
Ayer delineó ante estudiantes y académicos de la UC Davis University, los alcances de la estrategia aprobada por el 
Consejo General del IFE sobre la importancia del derecho de los connacionales a votar en los comicios 
presidenciales del próximo año. 
 
El consejero Baños recordó que la autoridad electoral mexicana instrumentó el voto de los mexicanos en el 
extranjero, por primera vez en la historia de México, en la elección presidencial de 2006, en la cual sufragaron 32 
mil 632 connacionales residentes en 71 países. 
 
Destaca que previo al proceso electoral, todos los ciudadanos pueden informarse sobre el voto de los mexicanos 
residentes en el extranjero en el micrositio de Internet www.votoextranjero.mx o enviar sus datos para apoyarles a 
resolver dudas al respecto. 
 
 
 

Autorizan PREP para el Edomex 
 
Israel Dávila y Silvia Chávez 
Corresponsales 
Periódico La Jornada 
Miércoles 11 de mayo de 2011, p. 29 
 
Toluca, Méx., 10 de mayo. El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobó este martes el Programa de 
Resultados Electorales Preliminares (PREP) que generará el primer cómputo de votos en los comicios de 
gobernador del 3 de julio. 
 
Los consejeros electorales avalaron por unanimidad el sistema, que ofrecerá resultados desde las 19 horas y cuya 
operación estará a cargo de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, como desde hace 10 años. 
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El consejo general también exhortó a partidos, candidatos, militantes, simpatizantes, autoridades de los tres 
niveles y medios de comunicación a conducirse con legalidad para generar un clima de paz, tolerancia, respeto y 
civilidad política durante el proceso. 
 
Los representantes de los partidos criticaron el llamado. Francisco Gárate, del Partido Acción Nacional, consideró 
que el IEEM no tiene atribuciones para hacer exhortos. Eduardo Bernal, de la coalición Unidos por Ti, que 
integran el Revolucionario Institucional, el Verde Ecologista y Nueva Alianza, dijo que sólo debía convocarse a no 
cometer excesos. 
 
En la sesión también se adjudicó a la empresa Formas Inteligentes SA de CV las impresión de más de 11 millones 
de boletas y otra documentación, que costarán seis millones 672 mil pesos; mientras, 3H Empaque y Cartón SA 
recibirá 4.5 millones de pesos para proveer urnas, mamparas y otros aditamentos. 
 
Además el IEEM aprobó las plataformas electorales de las dos coaliciones y el PAN, la instalación de casillas 
especiales, y sanciones al blanquiazul, Convergencia y el Panal, por errores en sus informes de precampaña. 
 
 
 

Dejan priístas proceso interno en Nayarit 
 
Notimex 
Periódico La Jornada 
Miércoles 11 de mayo de 2011, p. 29 
 
Tepic, Nay. El precandidato único del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia municipal de de 
Ixtlán del Río, Francisco Javier González Lizárraga, renunció al proceso interno para elegir candidato a la 
gubernatura, la cual se disputará el 3 de julio, al igual que el Congreso local y 20 ayuntamientos. En la sede del 
tricolor, que permanece ocupada por miembros de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, 
también se presentaron Aurelio Sánchez e Irasema Judith Rivera, presidente y secretaria general del Comité 
Directivo Municipal del PRI en Ixtlán del Río, quienes dimitieron a sus cargos. 
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El sol azteca interpone otra denuncia contra el mandatario por promoverse en radio 
 

Peña Nieto debe dejar de burlar la ley en cuanto a propaganda 
electoral: PRD 
El partido señala que el “TEPJF no asume su responsabilidad como garante de la legalidad” 
 
 Ciro Pérez Silva 
Periódico La Jornada 
Miércoles 11 de mayo de 2011, p. 15 
 
El gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, debe sujetarse a lo que establece la Constitución en 
materia de propaganda electoral, y dejar de buscar resquicios legales para burlar la ley, advirtió el representante 
del PRD ante el Instituto Federal Electoral (PRD), Camerino Márquez, tras presentar una segunda denuncia en 
contra del funcionario, esta vez por la promoción de su imagen con recursos públicos en estaciones de radio. 
 
Una vez que de manera “más que burda” la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) determinó que el gobernador priísta no era responsable de publicitar su imagen en las 
televisoras, sino que eran estas entidades, que fueron contratadas por el mandatario estatal, las culpables de 
hacerlo, Camerino Márquez enfatizó que más allá de resoluciones cuestionables de las autoridades judiciales y 
actitudes poco éticas de Peña Nieto, lo importante es subrayar la falta de equidad en la contienda que promueve el 
gobernador. 
 
“Para el PRD no sólo se trata de un vacío legal por la falta de una ley reglamentaria al artículo 134 de la 
Constitución, sino de un respeto de los gobernantes para que se sometan a la ley. No se trata de cuánta habilidad 
tengan para burlar la ley, sino que acaten los principios constitucionales y garanticen el tema de la equidad, tanto 
las empresas televisivas, los gobiernos y Peña Nieto”. 
 
El representante del PRD condenó que la sala superior del TEPJF “no asuma su responsabilidad como garante de 
la legalidad”, luego de recordar que la presidenta del mismo y ponente de la primera denuncia en contra de Peña 
Nieto no sólo hubiese tomado una decisión contraria a la que asumió el Consejo General del IFE respecto del caso 
Peña Nieto, sino que no se hubiese excusado de participar tras haber cenado con funcionarios del PRI poco antes 
de emitir la resolución correspondiente. 
 
“Esta nueva queja pretende evidenciar una actitud perniciosa, una estrategia de promoción y posicionamiento 
ilegal de un producto que se llama Enrique Peña Nieto”, insistió en entrevista. 
 
La queja, que presentó ante el IFE la noche del lunes, destaca los actos anticipados de campaña a través de 
mensajes de radio difundidos en todo el país, y la intensa cruzada en internet en favor de la candidatura 
presidencial del gobernador del estado de México. 
 
Explicó que las pruebas ofrecidas en la queja consisten en los resultados arrojados por los centros de verificación y 
monitoreo del IFE respecto de los promocionales de propaganda gubernamental personalizada de Peña Nieto, 
difundidos en estaciones de radio de todo el país, así como los testigos de los mismos. 
 
En ellos consta que el gobernador del estado de México se ha promovido contratando espacios de radio en todo el 
país, así como diversas páginas y videos que circulan en internet. 
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101 tragedias 
para exponer
Con 50 años en la 
cobertura de la nota 
roja, Enrique Metinides 
dice que su trabajo es 
enfocarse en el drama.
PáginA 22

El duelo de Semifinal 
entre Cruz Azul 
y Morelia ofrece 
venganzas por 
montones entre 
técnicos y equipos.
PáginAs 1 A 4

nEgOCiOs

La compra 
de un gigante
Microsoft pagará 
8.5 mil millones 
de dólares por Skype 
para recuperar terreno 
frente a sus rivales.
nEgOCiOs 1 y WsJ 6  

En 1995, con Fernando Henri-
que Cardoso como Presidente 
de Brasil, se realizaron refor-
mas constitucionales que eli-
minaron el monopolio petro-
lero y abrieron la participación 
de operadores privados.

Además, la reforma per-
mitió que Petrobras, empre-
sa estatal, emitiera acciones 
sin derecho a voto que fueron 
colocadas inicialmente en el 
mercado brasileño.

Su gestión fue como la de 
una compañía independiente 
de la Administración pública.

En 2010 hizo la mayor 
oferta accionaria de la histo-
ria y colocó capital en diversos 
mercados de valores por 70.6 
mil millones de dólares.

Actualmente, tiene un va-
lor de mercado de 229 mil mi-
llones de dólares. El valor de 
Pemex es negativo por el equi-
valente a 9 mil 600 millones.

¿Qué hizo Brasil?

Registran desde 2009 
liga entre INM y narco

La Policía Federal localizó a 
252 migrantes de distintas na-
cionalidades en dos opertivos, 
informó la SSP federal.

En Puebla fueron hallados 
183 migrantes en un predio de 
la comunidad de San Antonio 
Portezuelos, Municipio de Fe-
lipe Ángeles.

Se trata de 118 guatemal-
tecos, 26 salvadoreños, 12 hon-
dureños, 9 nepaleses, 7 ecua-
torianos, 5 esrilanqueses –de 

Sri Lanka–, 3 indios, un egip-
cio, un tibetano y uno de otra 
nacionalidad no identificada.

En San Luis Potosí se en-
contraron 69 personas prove-
nientes de Centroamérica y la 
India a bordo de un autobús 
de línea comercial en la carre-
tera México-Piedras Negras.

Todos fueron puestos a 
disposición del Instituto Na-
cional de Migración para defi-
nir su situación en el País.

Rescata la PF a 252 migrantes

Castiga EU a corruptores; 
aquí, Moreno sigue libre

$ 12.00

82 páginas, 
6 secciones

Año 18
Número 6,348

miÉrcoles

11 de Mayo 
del 2011
México, D.F.

Pagan los mexicanos 
32 mmdp en mordidas

Considera proponer nueva legislación en septiembre

Quiere FCH otra
reforma a Pemex

TRAs ‘ALEx’, LA sEqUíA
monterrey. Habitantes de La Huasteca, en Santa Catarina, en 
la zona conurbada de Monterrey, enfrentan una sequía que está 
acabando con el suelo y los animales que habían sobrevivido 
al embate del huracán “Alex”, que los inundó hace 10 meses. 
 Estados 16

d Pretende hacer
a petrolera mexicana
similar a Petrobras,
pero no dice cómo

REFORMA / Staff

NUEVA YORK.- El Presidente 
Felipe Calderón dijo ayer que es-
pera impulsar una segunda refor-
ma a Petróleos Mexicanos (Pe-
mex) antes de que termine su 
mandato, en 2012, y que proba-
blemente enviará una propuesta 
en este sentido al Congreso en el 
periodo de sesiones que comien-
za en septiembre.

En una entrevista con Bloom-
berg TV en esta ciudad, resaltó 
la necesidad de hacer a Pemex 
más eficiente, como lo son, dijo, 
la brasileña Petrobras y la norue-
ga Statoil.

“Dependería del Congreso y 
del ambiente político, pero me 
gustaría hacerla antes del final 
de mi Administración”, expresó 
el Mandatario.

Sobre si los cambios condu-
cirían a la venta de acciones de 
Pemex, Calderón aclaró que una 
oferta pública inicial (OPI) es una 
alternativa y que su Gobierno es-

tá enfocado en la venta de los lla-
mados bonos ciudadanos, previs-
tos en la reforma de 2008.

Tanto Petrobras como Statoil 
siguen bajo la rectoría de sus res-
pectivos gobiernos, pero ambas se 
han abierto a la participación de 
capitales privados.

“La gente y el Congreso en 
México deben entender que la 
única manera de asegurar el fu-
turo es modernizar a Pemex a 
través de una nueva legislación 
(...) de una manera similar en la 
que lo ha hecho Petrobras 10 años 
atrás”, afirmó Calderón sin dar 
más detalles de su propuesta.

Destacó que los nuevos con-
tratos para explotar campos ma-
duros dan la flexibilidad para que 
empresas privadas se inserten en 
las obras de la paraestatal.

En México, expertos consul-
tados sobre el tema estimaron que 
el eventual proyecto de iniciativa 
buscaría potenciar las capacida-
des de Petróleos Mexicanos para 
la firma de “joint ventures”, es de-
cir, permitirle asociarse con otras 
petroleras, lo cual requiere cam-
bios constitucionales que no se-
rán sencillos.

Luis Miguel Labardini, espe-
cialista de la firma Marcos y Aso-

ciados, coincidió en que una posi-
ble asociación con otras empresas 
es uno de los temas que debieron 
resolverse desde la reforma de 
primera vuelta, lo cual habría per-
mitido a México ponerse al nivel 
de los cambios regulatorios que 
han tenido otros países.

Sin embargo, consideró que 
el tiempo que resta de esta Admi-
nistración es muy poco para esta-
blecer los amarres políticos nece-
sarios para una nueva modifica-
ción en este tema.

Édgar Rangel, miembro de 
la Comisión Nacional de Hidro-
carburos (CNH), consideró que, 
con una segunda reforma, se po-
drán librar algunas de las imper-
fecciones que resultaron de la de 
2008, como permitirle a Pemex 
asociarse.

‘“Joint ventures’ incluye deci-
siones compartidas: uno pone el 
equipo y el otro opera y vicever-
sa. Se comparten ganancias o pro-
ducción en otro marco legal.

“Respaldo esos eventuales 
cambios porque son necesarios 
para llevar a Pemex a una posi-
ción de empresa”, expuso.

También vio viable la emisión 
de acciones, como ya se intentó 
en la primera vuelta con los bo-
nos ciudadanos.

Con información de Reuters, Bloomberg  
y Alma Hernández

dUn video de la CNDH
revela que, hace 2 años,
una mujer migrante
denunció el delito

Verónica Sánchez

Al menos desde 2009, el Gobier-
no federal tenía conocimiento de 
la colaboración entre agentes del 
Instituto Nacional de Migración 
y las redes del crimen organizado 
dedicadas al secuestro de indocu-
mentados en Tamaulipas.

En un testimonio recabado 
por Mauricio Farah, entonces 
quinto visitador de la Comisión 
Nacional de los Derechos Huma-
nos (CNDH), una mujer relató 
que, cuando viajaba en autobús 
junto con su hermano rumbo a 
la frontera con Estados Unidos, 
agentes de migración y federales 
los hicieron descender en Tampi-
co y los entregaron a Los Zetas.

El relato de la migrante fue 
incluido, junto con otros 24 testi-
monios, en el libro “Bienvenidos 
al Infierno del Secuestro: Testi-
monio de Migrantes”, publicado 
por la CNDH hace dos años.

“Saliendo de Tampico, en la 
caseta que hay donde piden pa-
peles, me agarró Migración jun-
to con mi hermano y ahí nos tu-
vieron”, narra. 

“Yo vi bien a los agentes de 
Migración. Yo los reconozco a 
esos dos. Uno era un gordo y un 

blanco güero de Migración, y el 
federal era un gordo moreno. To-
dos los que pasan por esa caseta 
van a manos de Los Zetas.

“A mí me desnudaron, pero 
no me violaron”, agrega. “A mi 
hermano lo golpeaban porque 
querían que les diéramos los nú-
meros de teléfono para pedir res-
cate por nosotros”.

Ariadna García 

Los mexicanos cada vez pagan 
más por corrupción.

Tan sólo en 2010, los ciudada-
nos gastaron más de 32 mil millo-
nes de pesos para agilizar distin-
tos trámites.

La organización Transparen-
cia Mexicana presentó ayer el Ín-
dice Nacional de Corrupción y 
Buen Gobierno, el cual reflejó que 
los ciudadanos tuvieron que dar 
200 millones de mordidas el año 
pasado, en comparación con las 
197 millones que se registraron 
en 2007.

Además, quien buscó co-
rromper el sistema gastó 27 pe-
sos más que en 2007, cuando ero-
gó 138 pesos de su bolsillo para 

“agilizar” algún trámite.
“En 2010 una mordida costó a 

los hogares mexicanos un prome-
dio de 165 pesos. En 2007 el pro-
medio fue de 138 pesos”, informó 
la organización.

Los estados en donde se in-
crementó la corrupción en el área 
de servicios son Guerrero, Hidal-
go, Colima y Oaxaca, y los que 
mejoraron, Baja California Sur, 
Yucatán, Durango y Morelos.

El Distrito Federal bajó su ni-
vel con respecto a 2007.

REFORMA / Agencias

LOS ÁNGELES.- Una empresa 
del sur de California y dos de sus 
ejecutivos fueron hallados ayer 
culpables de sobornar a funcio-
narios de la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE) a cambio de 
lucrativos contratos.

Mientras, en México nada ha 
pasado con Néstor Moreno, ex di-
rector de operación de la CFE  se-
ñalado por recibir los sobornos.

Un jurado encontró a Keith 
Lindsey, presidente de Lindsey 
Manufacturing Co., y a Steve Lee 
culpables de varios cargos, inclui-

do el de complot para infringir la 
Ley sobre Prácticas Corruptas en 
el Extranjero, y podrían recibir 30 
años de cárcel cada uno.

Además, otra acusada, Ángela 
Aguilar, fue declarada culpable de 
complot para lavar dinero.

Ella y su esposo, Enrique 
Aguilar Noriega, prófugo, eran 
directores de Grupo Internacio-
nal de Asesores, representante de 
Lindsey en México.

Lindsey Manufacturing pa-
gó más de 5 millones de dólares a 
un negocio operado por los Agui-
lar, y el dinero fue utilizado para 
sobornar a Moreno con un yate y 
un Ferrari.

Granados Chapa (11) • Jorge Bustamante, Sergio Sarmiento, Manuel J. Jáuregui 
(12) • López Narváez, Sergio Aguayo (13) • Capitanes (Neg. 3)

nACiOnAL

Cae funcionario 
por caso ABC
Arturo Leyva Lizárraga, 
ex delegado del IMSS 
en Sonora, fue detenido 
por la AFI y trasladado 
a Hermosillo.
PáginA 8

video
Testimonio de una migrante

inTERnACiOnAL

Va obama  
por reforma migratoria

El Presidente de EU  
llamó a presionar al 

Congreso para lograr 
una nueva ley.

PáginA 18

Para Farah, el hecho revela 
que los mecanismos de control 
de confianza en el INM no han 
funcionado.

“La pregunta es: ¿qué hicieron 
en 30 meses?”, reprochó.

Bono, líder de U2, festejó ayer su cumpleaños con una co-
mida en el restaurante Pujol acompañado de su esposa, Ali-
son, y su amigo the edge. A la salida lo esperaban  
decenas de fans, con quienes brindó con champaña. Wendy, 
una niña de 9 años, le entregó al cantante un pastel  
que le regalaron los reporteros. gEnTE! 1

Celebra 51 en el DF
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Prepara el PAN reclamo contra Tribunal Electoral 
 
Carole Simonnet 
 
(11 mayo 2011).- El Comité Ejecutivo Nacional del PAN valora expresar un reclamo público aMaría del Carmen 
Alanís y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por "proteger" a Enrique Peña Nieto. 
 
La propuesta fue planteada el lunes durante la sesión del CEN por el diputado Javier Corral, pero ésta generó un 
debate interno. 
 
En la reunión se acordó que la Comisión Política, integrada por secretarios del gabinete, gobernadores, 
funcionarios públicos y personalidades del partido, analice las formas para realizar un posicionamiento y someter 
su propuesta al CEN en su próxima sesión. 
 
Según asistentes a la reunión que se realizó en Saltillo para respaldar al candidato a la gubernatura de Coahuila, 
Guillermo Anaya, las críticas contra Alanís fueron unánimes por haber organizado en su domicilio privado, previo 
al fallo, una comida con operadores priistas. 
 
Expresaron su indignación el dirigente Gustavo Madero, la secretaria general, Cecilia Romero, el secretario de 
Gobierno de Sonora, Héctor Larios, la coordinadora de los diputados locales, Laura Rojas, el diputado por 
Coahuila, Jesús Rodríguez y el tabasqueño Juan José Rodríguez Prats, entre otros. 
 
De acuerdo con las mismas fuentes, Corral advirtió que el PAN no puede quedarse callado ante la resolución del 
Tribunal que exoneró a Peña. 
 
En este contexto, pidió que el CEN lanzara un posicionamiento contra el tribunal, saliera a la calle para decirle a la 
gente que "no le sirve al País el tribunal". 
 
Ante su posición de promover un desconocimiento del TEPJF, el secretario de Acción de Gobierno, Juan Molinar 
Horcasitas criticó la actuación del organismo, pero pidió prudencia a Corral porque "no se puede mandar al diablo 
a las instituciones", en referencia a la expresión usada por Andrés Manuel López Obrador en el 2006. 
 
 
 

Arropa tricolor a Peña Nieto 
 
Claudia Guerrero 
 
(11 mayo 2011).- La dirigencia nacional del PRI decidió arropar al Gobernador del Estado de México, Enrique Peña 
Nieto, frente a las críticas lanzadas por el PAN y la nueva denuncia que interpuso el PRD en contra del Mandatario 
por la contratación de espacios en televisión con fines de promoción personal. 
 
El vocero de la dirigencia, David Penchyna, aseguró que los ataques de los otros partidos obedecen a que todas las 
encuestas sitúan Gobernado como el principal precandidato del PRI a la Presidencia. 
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Según el diputado federal, la nueva denuncia del PRD sólo revela la impotencia de ese partido político por tratar 
de crecer electoralmente. 
 
"El PRD está desesperado por tener alguna competitividad hacia el 21012 y cree, al igual que el PAN, que atacar a 
Peña Nieto los va a hacer populares. ¡Qué absurdo!", afirmó. 
 
 
 

Da PRI por muerta a la reforma política 
Descarta que se apruebe antes del plazo límite. Advierte secretaria general priista falta de acuerdos para su 
aprobación. 
 
Claudia Guerrero 
 
(11 mayo 2011).- La secretaria general del PRI, Cristina Díaz, prácticamente dio por muerta la posibilidad de que la 
reforma política sea aprobada en la Cámara de Diputados antes del 2 de julio, lo que impediría su entrada en vigor 
para las elecciones de 2012. 
 
En entrevista, la legisladora federal advirtió que la complejidad de la reforma misma y la composición política en 
San Lázaro no generan condiciones para avanzar a mayor velocidad. 
 
"Francamente veo muy complicado que la reforma política pueda ser aprobada en los siguientes dos meses. 
Estamos dispuestos a hacer nuestro mejor esfuerzo, pero incluso debemos tomar en cuenta las diversas posiciones 
y opiniones que existen al interior del PRI, además de otros partidos políticos", señaló. 
 
-¿A pesar de la presión, no saldrá antes del 2 de julio?-. 
 
"Lo vemos muy complicado. A mí me gusta decir las cosas como son, hablar siempre con la verdad y analizando la 
realidad. Es muy complicado y no es por falta de voluntad política, tenemos que entender que es un tema que llegó 
al cuarto para las 12, no es pretexto, pero es un tema complejo que tiene muchos temas pendientes y no sólo en el 
PRI", respondió. 
 
La legisladora neoleonesa aseguró que la Cámara de Diputados no puede ni debe trabajar bajo presión, ya que 
existe el riesgo de que la reforma política salga mal y hasta parchada. 
 
Díaz sostuvo que el PRI entiende y escucha las exigencias de los ciudadanos que buscan mayores espacios en la 
participación política, pero recordó que aún cuando San Lázaro le diera luz verde a la reforma aprobada por el 
Senado, aún deberá recorrer los congresos estatales. 
 
"Entendemos la presión social, la respetamos y haremos todo lo posible, pero difícilmente podríamos concluir", 
dijo. 
  
ADICIONES  
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La diputada explicó que además de la propuesta de reducir el número de diputados y senadores plurinominales -
ahora impulsada por el dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira-, en su bancada existe la intención de 
realizar otras adiciones y modificaciones a la minuta enviada por la Cámara alta. 
 
Expresó su preocupación, en particular, sobre el tema de las candidaturas independientes, ya que la legislación 
secundaria de esa figura puede resultar muy polémica al tratar de definir el tema del financiamiento y la 
fiscalización de los recursos. 
 
La lideresa reconoció que los diputados priistas ya adelantaron su preocupación ante la reforma constitucional que 
se aprobó de última hora en la Cámara alta y que abre la puerta a la reelección de los presidentes municipales. 
 
"El PRI no puede ser una sola expresión y es probable que algunos compañeros no estén de acuerdo en dejar 
abierto el tema en la reforma constitucional para que cada congreso decida sobre el tema de la reelección de 
presidentes municipales. Hay quienes consideran que es necesario quitarlo y en su lugar ampliar el periodo de tres 
a cuatro años", detalló. 
 
A pesar de que existen temas propuestos por el Presidente Felipe Calderón, que han sido rechazados por el PRI, la 
secretaría general del CEN se pronunció a favor de que se discutan las figuras del plebiscito, referéndum y hasta la 
segunda vuelta. 
 
 
 

Gobierna Puebla gabinete priista 
Mantiene el tricolor presencia. Construye Ejecutivo su equipo de trabajo con una mayoría de militantes del PRI 
 
Carole Simonnet 
 
(11 mayo 2011).- Electo el pasado 4 de julio por una coalición opositora (PAN-PRD-Convergencia-Panal), hace 
exactamente cien días, el Gobernador panista de Puebla, Rafael Moreno Valle, se olvidó de sus aliados y construyó 
unilateralmente un gabinete con mayoría priista, partido del que se salió junto con la maestra Elba Esther 
Gordillo. 
 
Pese a que las dirigencias nacionales de PAN y PRD presumieron su victoria y la alternancia en el Estado, según 
un análisis hecho a su estructura de gobierno, el priismo mantuvo su presencia en la entidad, pues de los 37 
puestos importantes, el senador con licencia ha colocado a 19 priistas, es decir el 51 por ciento. 
 
Además, otorgó al Panal dos posiciones, a Álvaro Cabalán Macari, primo de Jorge Kahwagi, como secretario de 
Administración, y a Mario Alberto Rincón González, ex operador del movimiento territorial del PRI en Puebla y ex 
presidente del Comité Municipal priista, como subsecretario de Participación Ciudadana. 
 
En cambio, aparecen sólo tres servidores públicos de afiliación panista (8%) y dos perredistas (5.4%). 
 
El Partido Convergencia es el que ocupa el segundo reparto más importante de puestos con apenas ocho (21.6%). 
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Entre los 19 priistas, figuran aliados, cercanos o ex empleados de Enrique Peña Nieto, Beatriz Paredes y Ernesto 
Zedillo. Ocho de ellos son puestos de primer nivel. 
 
El senador con licencia y nieto del Gobernador priista del mismo nombre entre 1969 y 1972, se rodeó también de 
quienes fueron funcionarios del Gobernador poblano, Melquiades Morales, del cual Moreno Valle fue su secretario 
de Finanzas y de Desarrollo Social. 
 
Se trata por ejemplo del secretario de Salud, Jorge Fuad Aguilar; quien fue ex delegado del ISSSTE y ex 
funcionario de la Secretaría de Finanzas de Morales. 
 
También del secretario de Transporte, Bernardo Huerta, y de la secretaria de la Contraloría, Patricia Leal, ex 
subsecretaria de Transporte del ex Mandatario estatal priista. 
 
A esta lista se suma el director de la corporación auxiliar de Policía y Protección Ciudadana, Ludivino Mora 
Tejeda- ex director de seguridad vial con Morales- y el director de delegaciones de la Secretaría General de 
Gobierno, ex Alcalde de Ciudad Serdán, Juan Cesín Mussí. 
 
El gabinete ampliado incluye también a hijos de ex gobernadores y de funcionarios como es el caso del director del 
DIF estatal, Carlos Alberto Julián y Ruiz, hijo del ex procurador general de justicia del estado. 
 
Del grupo de Peña Nieto, Moreno Valle colocó en la secretaría de Seguridad Pública a Ardelio Vargas, diputado 
federal con licencia. 
 
Moreno Valle designó a Juan Pablo Piña Kurczyn como secretario de servicios legales y defensoría Pública. Es hijo 
del ex gobernador Mariano Piña Olaya y ha sido secretario particular de Beatriz Paredes. 
 
De paso, aprovechó para colocar a la hermana de Juan Pablo Piña, Karla, como asesora de la secretaría de 
Turismo. 
 
Otro funcionario, el subsecretario de Asuntos Políticos, Víctor Manuel Barceló, fue funcionario de Ernesto Zedillo, 
siendo su director de Comité Administrador del Programa de Construcción de Escuelas (CAPFCE). 
 
Incluso, el director de Catastro del Estado, Ricardo Raúl Flores Hernández, ocupó el mismo cargo en Veracruz, 
con Fidel Herrera. 
 
Los priistas fueron beneficiados también en las carteras de Finanzas, de Infraestructura y en la coordinación de 
asesores, ocupada por Gustavo Ernesto Casillas, quien fue coordinador general de operación de la secretaría 
particular de Fox con Alfonso Durazo. 
 
Frente a dichas posiciones, los panistas Pablo Rodríguez Regordosa, Myriam Arabian y Norberto Tapia fueron 
ubicados en las secretarias de Competitividad y de Desarrollo Social, así como director de Comunicación Social, 
respectivamente. 
 
El PRD consiguió el cargo de procurador para Víctor Antonio Carrancá, ex subprocurador de Justicia con 
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Cuauhtémoc Cárdenas; así como de secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública, para Mauricio 
Tornero, cercano a Marcelo Ebrard. 
  
Familia tricolor 
 
Funcionarios del PRI encabezan el gabinete de Rafael Moreno Valle. 
 
37 Funcionarios 
18 de primer nivel 
 

PRI 8 

PAN 3 

Sin afiliación 3 

Convergencia 2 

PRD 1 

Panal 1 

 
  
19 de segundo nivel 

PRI 11 

Convergencia 6 

PRD 1 

PANAL 1 

 
 

Botan trabajo comisiones en San Lázaro 
Termina periodo y ninguno de los 44 grupos de dictamen sesiona en Cámara 
 
Armando Estrop y Claudia Salazar 
 
(11 mayo 2011).- A pesar de las críticas de organizaciones civiles y la falta de acuerdos para aprobar reformas que 
ellos mismos consideraron importantes los diputados no han mostrado prisa y en una semana no ha sesionado ni 
una sola de las 44 comisiones ordinarias de la Cámara baja. 
 
El pasado 30 de abril terminó el último período del segundo año de sesiones de la actual Legislatura y se desató 
una polémica entre el PRI y el PAN porque no salió la reforma laboral, la de seguridad nacional y el nombramiento 
de tres consejeros del Instituto Federal Electoral. 
 
Desde ese día en la Gaceta Parlamentaria no se ha citado a reunión de comisiones para desahogar los temas 
pendientes en éstas ni en otras materias. 
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Ni siquiera las 41 comisiones especiales que formaron los legisladores para temas urgentes y de coyuntura política 
han citado para trabajar. 
 
Los pasillos del Palacio Legislativo de San Lázaro lucen vacíos, lo mismo que los salones del edificio C, en donde 
comúnmente se hacen las reuniones de comisiones. 
 
Son pocos los legisladores a los que se les ve por las instalaciones de la Cámara de Diputados. 
 
Sin embargo en el discurso se dicen comprometidos a sacar las iniciativas pendientes. 
 
El pasado lunes los vicecoordinadores del PRI y del PAN, José Ramón Martel y Carlos Alberto Pérez Cuevas, 
respectivamente, cruzaron retos para convocar a un período extraordinario a fin de que se resuelva el atorón 
legislativo en el que se encuentran. 
 
Pero nada mencionaron sobre apurar el trabajo de las comisiones para sacar dictámenes o minutas del Senado. 
 
En la agenda de ayer sólo hubo cinco eventos, entre ellos una conferencia de prensa del coordinador del PRD, 
Armando Ríos Piter, pero ninguno para adelantar dictámenes de reforma. 
 
De acuerdo al reglamento recién aprobado por los legisladores, cada comisión tiene que sesionar al menos una vez 
por mes, aunque el ordenamiento no establece sanciones en caso de que esto no se cumpliera. 
  
LA AGENDA  
  
Será hasta este miércoles que se reanuden los trabajos en comisión luego de más de una semana de un virtual 
puente vacacional en San Lázaro. 
 
Se tiene programado que hoy se reúna el grupo de amistad México-Italia que encabeza el perredista Luciano 
Cornejo; la Junta Directiva de la Comisión de Derechos Humanos que preside el priista Manuel Cadena y la 
Comisión de Economía cuyo presidente es el diputado del PRI, Ildefonso Guajardo. 
 
Además para el jueves sólo está citada la Comisión de Concordia y Pacificación encabezada por el petista José 
Narro, junto a la de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación presidida por la perredista Esthela 
Damián. 
 
Para el viernes, la perredista Angélica Bernardino citó a reunión de la Comisión de Seguridad Social. 
 
Con esto serian apenas 5 comisiones que sesionen, si alcanzan el quórum, en los últimos 15 días de trabajo. 
  
La ley dice textual... 
  
Reglamento de la Cámara de Diputados 
  
Artículo 146 
  
Las comisiones o comités se reunirán, cuando menos, una vez al mes, aún en los recesos. 
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Artículo 147 
  
El comité de administración, conforme lo determine la Junta, será el encargado de proporcionar a las comisiones o 
comités los recursos humanos, materiales, financieros y telemáticos, para que realicen las labores que tienen 
encomendadas; tomando en consideración los asuntos legislativos recibidos, de acuerdo al balance que se realice 
al término de cada año legislativo.  
  
 Artículo 157 
  
Las comisiones tendrán, en su caso las siguientes tareas: 
  
I. De dictamen legislativo; 
II. De información; 
III. De control evaluatorio, conforme al artículo 93 de la Constitución; 
IV. De opinión, 
V. De investigación. 
 
 
 

Atacan sobrerrepresentación en DF 
 
Claudia Salazar y Armando Estrop 
 
(11 mayo 2011).- Los grupos parlamentarios del PRI y PVEM en la Cámara de Diputados empujan una reforma 
constitucional para eliminar la cláusula de gobernabilidad en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. 
 
De esa forma se evitaría que el PRD mantenga nuevamente la mayoría en el órgano legislativo, como ha sucedido 
en las últimas legislaturas debido a que ese partido ha ganado la mayoría de los 40 distritos locales. 
 
La diputada María Cristina Díaz Salazar, secretaria general del PRI, y el coordinador parlamentario del PVEM, 
Juan José Guerra Abud se han manifestado a favor de que se elimine la cláusula de gobernabilidad. 
 
Tal cláusula se introdujo en 1993, mediante la cual el partido mayoritario logra la sobrerrepresentación en la 
repartición de las plurinominales. 
 
La postura del PRI de eliminar la cláusula de gobernabilidad en el DF es contradictoria con la posición de los 
priistas en San Lázaro para regresar a una fórmula parecida en la Cámara de Diputados. 
 
De acuerdo a un comunicado de la fracción del PRI, la secretaria general del partido PRI señaló que la reforma 
política para el DF ya no puede postergarse. 
 
"El DF no puede mantenerse a la zaga de la reforma política, hay que eliminar la cláusula de gobernabilidad, por la 
que de manera artificial se establece una mayoría absoluta en la Asamblea de Legislativa. 
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"No es posible que una minoría de ciudadanos definan la integración de un grupo mayoritario en el órgano de 
representación y decisión popular, en donde se discuten y aprueban los asuntos legislativos y de gobierno que 
impactan la vida de la entidad más poblada del país", expuso la diputada en alusión al PRD. 
 
En tanto, el coordinador del PVEM, afirmó que la cláusula de gobernabilidad es un resabio antidemocrático que 
impide el desarrollo político de el Asamblea Legislativa. 
 
Informó que en la Comisión de Puntos Constitucionales ya se estudia la reforma al artículo 122, referente al DF, 
para evitar que un partido político cuente con más de 40 diputados de los 66 que conforman la ALDF. 
 
Guerra Abud afirmó que no se necesita de una "gobernabilidad interna" que necesariamente descanse en un solo 
partido y controle el órgano legislativo local, por lo que es necesaria la reforma constitucional "(La cláusula) 
Tampoco encuentra sustento racional para la legitimación electoral del Jefe de Gobierno, que se entiende que en el 
diseño semiparlamentario de 1993 requería de un mecanismo para otorgar mayoría de asientos a un solo partido", 
expuso el legislador por el Estado de México. 
 
 
 

Agasaja Lujambio a 'aliadas' 
 
Sonia del Valle 
 
(11 mayo 2011).- Con un desayuno de tamales, una rifa de electrodomésticos y mariachis, el Secretario Alonso 
Lujambio celebró por primera vez en su gestión a las madres de familia, a las que llamó "aliadas de la educación". 
 
El titular de la SEP llegó a la reunión con 400 mujeres que integran los Consejos Escolares de Participación Social 
acompañado de su mamá, Piedad Guadalupe Irazábal, y de su esposa, Teresa Toca. 
 
Afónico, Lujambio dio inicio al convivio en el patio de la primaria Tlacoquemécatl, ubicada en la colonia Del Valle, 
con un breve discurso en el que destacó la importancia de las madres de familia en la vida de las personas. 
 
"Percibo como padre y como hijo algo entre las madres, y es que entre las madres priva un altísimo sentido de 
responsabilidad y aún de sufrimiento, acaso porque una madre tiene muchas fortunas en la vida: tiene el privilegio 
de dar vida, de criar, de ser proveedora, de educar. 
 
"La madre es educadora por excelencia", expresó. 
 
Las madres de familia son, dijo, una gran fortaleza de la sociedad mexicana y aliadas de la educación. 
 
El funcionario aprovechó la ocasión para agradecer a su madre sus enseñanzas. 
 
"Me explicó el mapa, me enseñó las capitales, me contó historias, me compró la camiseta verde, me transmitió su 
amor por Guanajuato, tierra que la vio nacer. 
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"Me enseñó a discernir qué es importante, que no es importante, qué es valioso y que no; me enseñó con el 
ejemplo, la solidaridad, el respeto a los demás, el sentido de responsabilidad; me educó y encontró en mis 
maestros y maestras un multiplicador y una guía de sus esfuerzos. 
 
"Gracias madre por tu amorosa presencia", expresó. 
 
Después de su discurso, Lujambio pasó, mesa por mesa, a saludar a cada una de las asistentes.En tanto, su esposa 
organizaba la rifa de aparatos de sonido y electrodomésticos, uno por mesa, para dar paso luego a los mariachis. 
 
Al ser cuestionado sobre el evento, Lujambio respondió que ya era hora de que la SEP celebrara a las mamás y 
aclaró que no era un acto de autopromoción electoral. 
 
"Ya era hora de que se hiciera, porque las madres de familia se merecen una fiesta", externó. 
 
 
 

Pagan los mexicanos 32 mmdp en mordidas 
 
Ariadna García 
 
(11 mayo 2011).- Los mexicanos cada vez pagan más por corrupción. 
 
Tan sólo en 2010, los ciudadanos gastaron más de 32 mil millones de pesos para agilizar distintos trámites. 
 
La organización Transparencia Mexicana presentó ayer el Índice Nacional de Corrupción y Buen Gobierno, el cual 
reflejó que los ciudadanos tuvieron que dar 200 millones de mordidas el año pasado, en comparación con las 197 
millones que se registraron en 2007. 
 
Además, quien buscó corromper el sistema gastó 27 pesos más que en 2007, cuando erogó 138 pesos de su bolsillo 
para "agilizar" algún trámite. 
 
"En 2010 una mordida costó a los hogares mexicanos un promedio de 165 pesos. En 2007 el promedio fue de 138 
pesos", informó la organización. 
 
Los estados en donde se incrementó la corrupción en el área de servicios son Guerrero, Hidalgo, Colima y Oaxaca, 
y los que mejoraron, Baja California Sur, Yucatán, Durango y Morelos. 
 
El Distrito Federal bajó su nivel con respecto a 2007. 
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DE POLÍTICA Y COSAS PEORES / Mitin político 
 
Catón 
 
(11 mayo 2011).- Facilda Lasestas le contó a una amiga: "Anoche estaba con un hombre en la cama, y me llamó 
'promiscua'". Pregunta la otra: "¿Qué significa esa palabra?" "No sé -responde Facilda-. Y tampoco lo sabía 
ninguno de mis seis amigos que estaban también en la cama"... Doña Pasita, preocupada, le dijo a su nieta 
Pirulina: "Piru: las vecinas murmuran que te estás acostando con tu novio". "¡Ay, abuela! -replica la muchacha-. 
¡Ya no pude una acostarse con un hombre sin que la gente diga que es tu novio!"... La linda chica de abundante 
busto se había dormido en la playa en posición de decúbito prono, o sea sobre el pecho y vientre. Tenía desatado el 
cordón de la parte superior de su bikini, para que no se le marcara en la espalda con el sol. Despacio, 
calladamente, llegaron Pepito y su amigo Juanilito. Ambos llevaban sendas bolsas de papel, infladas. Las 
levantaron en alto, pusieron la otra mano en posición para reventar la bolsa, y Pepito contó en voz baja: "A la una; 
a las dos, y a las..."... Es una lástima que la marcha y manifestación a que convocó Javier Sicilia hayan tenido su 
aparente culminación en la demanda hecha al Presidente para que destituya a Genaro García Luna, el secretario 
de Seguridad. Ciertamente ese señor es muy destituible. Basta citar sus actuaciones en el caso que se llamó 
"michoacanazo", y en el de la Cassez. Cualquiera de esas dos participaciones habría sido suficiente, en un país de 
leyes, para la renuncia o remoción del funcionario. Pero convertir a un solo hombre en el motivo central de un 
movimiento de ciudadanos es quitar fuerza a ese movimiento, y exponerlo a que se diluya en agua de borrajas. A 
nadie en particular puede atribuirse la situación reinante, que no mejoraría con la salida de García Luna, antes 
bien empeoraría quizá. Además es difícil que la exigencia de que salga el secretario sea atendida en sus términos, 
por el talante de Calderón y porque el Presidente, si obsequiara esa petición, quedaría en situación difícil en 
momentos en que no puede dar ninguna muestra de debilidad. A las demandas que suelen surgir al calor de 
movimientos como éste, sin cohesión, permanencia ni liderazgo definido, se opone siempre la contundencia de eso 
que los sabihondos llaman Realpolitik. Lo que se anunciaba como silenciosa manifestación de hartazgo de la 
ciudadanía por la violencia desatada, tuvo al final -como era inevitable- visos de mitin político, con mueras a 
Calderón y variopintas expresiones que hicieron perder claridad a la propuesta original y trajeron aportaciones 
nuevas a la confusión de ese movimiento, del país, y de cada uno de nosotros. Es imposible saber lo que el futuro 
guarda -o si no guarda nada ya-, pero me pregunto con pena si deberemos sumar esta marcha a otras de similar 
carácter que se hicieron antes, cuyas demandas y conclusiones quedaron en el aire y son difíciles hoy de recordar... 
Doña Gelidia y su amiga Neveria estaban merendando en el café. De pronto Gelidia exclamó con enojo: "¿Oíste lo 
que dijeron esos dos individuos al pasar? ¡Dijeron que tenemos todas las trazas de ser mujeres frígidas, y que 
seguramente odiamos el sexo!" "No les hagas caso -la tranquiliza Neveria-. Sigamos con la conversación. ¿De qué 
estábamos hablando?" Responde doña Gelidia: "De nuestros esposos". "Ah, sí -dice Neveria-. ¿Cuántas veces al 
mes te viola tu marido?"... Don Cursio Pringapiés murió a consecuencia de un tremendo mal caquéctico. Quiero 
decir que una fuerte diarrea colicuativa le sacó la vida, y de la vida lo sacó. Cuando a su viuda le preguntaban de 
qué había muerto su marido, ella respondía sin vacilar: "De gonorrea". "Madre -protestó uno de sus hijos-: ¿por 
qué dices que papá murió de gonorrea? Sabes bien que murió de diarrea". "Claro que lo sé -respondió ella-. Pero 
prefiero que la gente lo recuerde como follador, no como zurrador"... FIN. 
  
afacaton@yahoo.com.mx 
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TEMPLO MAYOR 
 
F. Bartolomé 
 
(11 mayo 2011).- ESTUPOR, desconcierto y una que otra sonrisa socarrona provocó el anuncio que hizo Felipe 
Calderón -¡desde Nueva York!- de que buscará oootra reforma legal para Petróleos Mexicanos. 
 
Y NO ES que sea mala la idea de modernizar a Pemex para convertirlo en algo parecido a Petrobras, pero 
aventarse ese trompo, cuando falta año y medio para que se acabe el sexenio, suena más bien a chiste o a broma 
cruel. 
 
PORQUE, una de dos: o el gobierno federal no aprendió nada de la tortuosa reforma anterior; o, en realidad, la 
nueva reforma es una simple cortina de humo. 
 
LA PREGUNTA ES ¿cuándo supone el Presidente que se podrá discutir en el Congreso la modernización de 
Pemex? 
 
¿EN EL PRÓXIMO periodo de sesiones, en plena temporada de destapes presidenciales? ¿O quizá en el del 2012, 
durante las campañas electorales? ¿Será que tal vez prefiera que se discuta una vez que haya rendido su último 
informe de gobierno y esté haciendo las maletas? 
 
HAY QUIENES CREEN, seguramente sin razón, que en realidad la maniobra de Los Pinos busca tender una 
espesa cortina de chapopote sobre los temas de mayor actualidad, dándole a sus opositores un huesote ideológico 
para roer. ¿Será? 
  
¡ALELUYA!, ¡ALELUYA! El gobierno federal quiere llevar "su" buena nueva a todos los rincones del país: que las 
cosas no están tan mal como dicen los pesimistas. 
 
ES POR ESO que para el próximo viernes convocó a una reunión en la que participarán mil 500 funcionarios, 
principalmente los delegados de las dependencias federales en los estados. 
 
LA IDEA es realizar algo así como ¡una sesión motivacional!, en la que los secretarios de Estado les hablarán de las 
historias de éxito del actual gobierno que, según ellos, son muchas. Es más no descartan la presencia del mismo 
Presidente de la República en el encuentro. 
 
LA INVITACIÓN-ORDEN para que asistan la ha recibido ya la gran mayoría de los delegados federales. 
 
LO CURIOSO es que, según cuentan, de Los Pinos están llamando a las Secretarías de Estado para que le entren 
con su cuerno, pues la reunión se llevará a cabo en el Centro Banamex y su costo se dice que será de 12 millones de 
pesos. 
 
SEGÚN se han quejado ya varios oficiales mayores, quien les anda pasando la charola es la flamante jefa de la 
Unidad de la Oficina de la Presidencia, la panista Adriana Dávila, cuyo jefe es Gerardo Ruiz Mateos. 
 
  



 
MIÉRCOLES 11 DE MAYO DE 2011 
 

12 

  
TANTO QUE CUIDAN la imagen de Enrique Peña en la televisión... y la realidad que se pone necia en su contra. 
 
EL GÓBER de las estrellas inauguró en Toluca el Parque Metropolitano Bicentenario, el cual su gobierno presumió 
que contaba con internet inalámbrico... pero ninguno de los presentes en la ceremonia pudo conectarse. 
 
PARA COLMO, la idea era aprovechar para festejar a las mamás, pero la mayoría de ellas fueron citadas a las 9:00 
horas, siendo que la fiesta comenzó ¡hasta la una de la tarde! 
 
ASÍ QUE en lugar de agasajadas, resultaron asoleadas. 
  
LA IMAGEN de México como un país violento se está propagando por todo el mundo. Y si no lo creen, pregúntenle 
a Jorge Guajardo, embajador de México en China. 
 
EL DIPLOMÁTICO estaba organizando su viaje para pasar las vacaciones en Monterrey cuando recibió una 
advertencia de una muy buena amiga de su familia: "Ustedes no pueden ir para allá. ¡Está tan peligroso!". 
 
LA ANÉCDOTA no tendría tanta relevancia de no ser porque el consejo vino de... ¡la esposa del embajador de Iraq! 




